



GATTENDORFER GEMEINDENACHRICHTEN

Gattendorf ... ein Ort zum Wohlfühlen ...

In dieser Nachricht erwartet Sie:

Seite | 1

EINLEITUNG UND
BEGRÜßUNG

VERABSCHIEDUNG
VSDIR. W. HEITZINGER

Seite | 2

ABSCHLUSSFEST VS

Seite | 3

ABSCHLUSSFEST KIGA

ERÖFFNUNG PI GATTENDORF

Seite | 4

GEMEINDERATS- UND
BÜRGERMEISTERWAHL 2017

TERMINE 2017

ABFALLBEHANDLUNGSABGABE

SEHR GEEHRTE GATTENDORFERINNEN UND GATTENDORFER! WERTE JUGEND!

Ich möchte Sie wieder über aktuelle Themen und Termine aus unserer Gemeinde informieren und da bereits die Sommerferien begonnen haben, wünsche ich allen Familien eine ruhige und entspannte Ferienzeit.



Ihr Bürgermeister

Ing. Franz VIHÁNEK

VERABSCHIEDUNG IN DEN RUHESTAND

VOLKSSCHULDIREKTOR WOLFGANG HEITZINGER

Herr Direktor Wolfgang Heitzinger, seit 1988 als Schulleiter und seit 1990 als Schuldirektor in der Volksschule Gattendorf beschäftigt, tritt demnächst seinen wohlverdienten Ruhestand an. Aus diesem Anlass verabschiedete sich die gesamte Volksschule und die Vertreter der Gemeinde überreichten ihm zur Pensionierung ein Geschenk!

Als Bürgermeister bedanke ich mich für die langjährige, gute Zusammenarbeit und wünsche unserem Wolfgang, im Namen aller Bediensteten und im Namen des Gemeinderates der Gemeinde Gattendorf, alles Gute und vor allem viel Ruhe in seinem wohlverdienten Ruhestand!





ABSCHLUSSFEST VOLKSSCHULE

PRÄSENTATION DES NEUEN VOLKSSCHULDIREKTORS

Da unser Volksschuldirektor Wolfgang Heitzinger demnächst in den Ruhestand übertritt, wurde er von der gesamten Volksschule beim Abschlussfest gebührend verabschiedet. Gleichzeitig wurde der neue Direktor präsentiert. Herr Dir. Josef Gettinger, von der VS Deutsch

Jahrdorf, wird in Zukunft die Volksschulen Deutsch Jahrdorf und Gattendorf als Direktor leiten. Wir freuen uns schon auf die Zusammenarbeit mit ihm und wünschen ihm und dem gesamten Lehrerteam eine erfolgreiche Zukunft in der VS Gattendorf.





ABSCHLUSSFEST KINDERGARTEN

VERABSCHIEDUNG DER KARENZVERTRETUNG JULIA SINN



Am Donnerstag, den 29. Juni 2017 fand im Kindergarten Gattendorf das Abschlussfest statt. Anschließend wurde mit der Hilfe aller Eltern ein Fest der Sinne, bei dem die Kinder an den einzelnen Stationen einen Stempel für ihren Spielepass erobern konnten, veranstaltet.

Nach dem Abschied von den Vorschulkindern, mussten wir uns auch von unserer gruppenführenden Elementarpädagogin Frau Julia Sinn verabschieden, welche die Karenzvertretung für Frau Verena Kamellander durchführte. Ich darf ihr auf diesem Wege alles Gute für Ihre weitere Zukunft wünschen und möchte mich für ihre hervorragende Arbeit und ihren Einsatz bei uns im Kindergarten bedanken.



Gleichzeitig begrüße ich Frau Verena Kamellander, die nach ihrer Karenzzeit ab September wieder den Dienst im Kindergarten antreten wird und freu mich auf die Arbeit mit ihr.

ERÖFFNUNG DER POLIZEIINSPEKTION GATTENDORF

DURCH INNENMINISTER WOLFGANG SOBOTKA



Am Samstag, den 20. Mai 2017, wurde die modernisierte und erweiterte Polizeiinspektion Gattendorf mit einem großen Festakt eröffnet. Unter den Ehrengästen konnten wir begrüßen: Innenminister Wolfgang Sobotka, Landeshauptmann Hans Niessl, ÖVP-Landesparteiobmann Thomas Steiner und Landespolizeidirektor Mag. Martin Huber.

der Polizeimusik und dem dorfeigenen Chor, der die „Gattendorfer Hymne“ mit einer neuen, der Polizei gewidmeten Strophe, zum Besten gab.



Zahlreiche Besucher freuten sich über Darbietungen der Gattendorfer Volksschulkinder,

In den Umbau des Polizeipostens wurden seitens der Gemeinde Gattendorf 170.000 Euro investiert, 15 Polizistinnen und Polizisten versehen hier ihren Dienst.



GEMEINDERATSWAHL UND BÜRGERMEISTERWAHL 2017

TERMINE UND ERSTINFORMATION

Am Sonntag, den 01. Oktober 2017, findet die Gemeinderats- und Bürgermeisterwahl 2017 statt! Zusätzlich zu diesem Termin, kann das Wahlrecht, vorgezogen am Abend des 22. September 2017, ausgeübt werden, oder mittels einer Wahlkarte, sollte man zu diesen Terminen verhindert sein. Nähere Information erhalten Sie im Gemeindeamt oder an der Amtstafel!

In den nächsten Tagen, sobald die Bezirkshauptmannschaft die Drucksorten fertiggestellt und ausgeliefert hat, werden Ihnen jeweils ein Musterstimmzettel für die Gemeinderatswahl, sowie ein Musterstimmzettel für die Wahl des Bürgermeisters zugestellt. Diese Stimmzettel dienen ausschließlich nur zu Ihrer Information und als Beispiel für die

Stimmzettel bei der Wahl. Sie werden auch noch eine Wählerversändigungskarte von der Gemeinde Gattendorf erhalten. Wir bitten Sie, diese Verständigungskarte unbedingt am Tag der Wahl in das Wahllokal mitzubringen, da Sie uns dadurch den Aufwand an Sucharbeiten erheblich erleichtern.

Bitte machen Sie von Ihrem Stimmrecht Gebrauch, denn dadurch können Sie mitbestimmen, wer Ihr Sprachrohr im Gemeinderat sein soll!

Um Ihnen sofort die Ergebnisse der Gemeinderats- und Bürgermeisterwahl 2017 in Gattendorf präsentieren zu können, werden diese natürlich, nach der Auszählung, beim Gemeindeamt kundgemacht.

TERMINVORSCHAU 2017

JULI UND AUGUST

Juli 2017				
08.07.2017	Sommerfest des BSV 20-jähriges Jubiläum	BSV	bei Annakapelle Schottergrube 15.00 Uhr	Ranits Thomas
28.-30.07.2017	Feuerwehrheurigen	FFW	Hauptplatz, Feuerwehrhaus	Hagara Gerhard
August 2017				
14.08.2017	Saubrodn	ÖVP Gattendorf	Grillplatz	Ranits Thomas
26.08.2017	40 Jahre Tennisclub Gattendorf	TC Gattendorf	Tennisplatz, 19.30 Uhr	Brunner Thomas

ABFALLBEHANDLUNGSABGABEN

ABFALLSAMMELSTELLE BAHNSTRASSE 3

Aus gegebenem Anlass möchte ich zum Thema Abfallgebühren in der Abfallsammelstelle Stellung nehmen.

Nach Aufforderung des Prüfungsausschusses der Gemeinde Gattendorf, eine kostendeckende Einhebung der Abfallgebühren in der Altstoffsammelstelle betreffend, habe ich meine Mitarbeiter angewiesen, die Gebühren, wie vom Gemeinderat schon 2006 festgelegt, einzuheben. Es kann sein, dass in der Vergangenheit für die Berechnung der Mengen Fehler passiert sind. Wo Menschen arbeiten, passieren auch Fehler. Diese gehören natürlich behoben. Es ist nur fair, wenn für einen Anhänger, der z.B. mit 10-mal mehr Abfall beladen ist als eine Schiebetruhe, auch das 10-fache einer Schiebetruhe berechnet wird. Es wäre ungerecht, dass große Mengen anders behandelt würden als kleine.

Von Seiten des Landes wird darauf gedrängt, dass es Aufgabe und Pflicht der Gemeinde ist, die Abfallsammelstelle kostenneutral zu führen. Würde ich es nicht machen, würde ich mich des Amtsmisbrauches schuldig machen. Die anfallenden Kosten müssen daher leider auf die Verursacher, die Bevölkerung, umgelegt werden! Mein Ziel war es, ist es und wird es auch in Zukunft sein, die Gebühren so gering als möglich zu halten. Vor allem soll die Aufteilung gerecht sein!

Seit 2006 sind die Abfallgebühren nicht erhöht worden. Sollten sie zu diesem Thema Fragen haben, bitte ich Sie, mich jederzeit anzusprechen.

Ich werde mich dafür einsetzen, dass nicht der Großteil der Gattendorferinnen und Gattendorfer jene Kosten übernehmen muss, die Wenige mit ihren Großmengen an Abfall verursachen.